

Arbeitsdienst 02 | 2014

Wartungsarbeiten, Aussenbereich pflegen

Der zweite Arbeitsdienst des Jahres stand ganz im Sinne des gepflegten Aussenbereiches. Es trafen sich mehrere Fussballer aus allen 3 Mannschaftsteilen (1. und 2. Mannschaft, Alte Herren) um diesmal nicht gegen den Ball zu treten oder gemeinsam zu trainieren, sondern um den Aussenbereich der Anlage zu pflegen und auf Vordermann zu bringen.

Schnell waren Besen, Schaufeln und die Aufgaben verteilt, so dass die anstehenden Arbeiten zügig erledigt werden konnten. Es wurden die Gartenmöbel, Bänke, Stühle und Tische aus Holz geschliffen, repariert und anschließend mit einem Holzschutz neu lasiert.

Die noch freien Hände bereiteten derweil den nächsten Arbeitsdienst im Herbst vor und fuhren die Flutlichtmasten an ihren Bestimmungsort auf den B-Platz. Auch eine Rund-um-Bande für Werbezwecke soll umgesetzt werden. Hierzu wurden Stangen auf die richtige Länge geschnitten.

Zu guter Letzt wurde noch die Bestuhlung sowie eine Leinwand für das bevorstehende WM-Spiel Deutschland-Ghana für das gemeinsame Public-Viewing am Tag der Sommwendfeier aufgebaut.

Heinz Nees, Abteilungsleiter Fussball, gab abschließend eine positive Rückmeldung an die vielen Helfer. Er sei stolz und dankbar für den reibungslosen und motivierten Einsatz aller Beteiligten.



gez. Andreas Götz

